
------------------------ CR COMAC 11/05/23 -------------------------

• AG 2

Corinne Blanchet présente et connaît bien le tissu pro de Faverges, ok pour petits coups de main.
Mathilde Gourdin, AMAP du petit chaperon vert. Prête à faire quelques contacts avec des pros.
--> en reparler autour d'un verre.
Personne de + au COMAC.
Toutes les délibérations ont été validées.
--> LM finit le CR.

• Visio mouvement SOL sur le plaidoyer du 10/05

Charles LESAGE, délégué général du mouvement SOL. Comment l'état peut crédibiliser les monnaies 
locales ? Demande 12 millions sur 5 ans pour des actions fortes (salariat, communication) au ministère de la 
finance. QUID de l'intérêt général ?
Un replay sera disponible.

• Romain bénévole RS

- Patricia a un article du Monde à partager sur le canal RS
- Laurence pourra partager le replay de la visio du mouvement SOL
Sonia présente le process pour lui donner de la ressource directement sur le canal framateam "Réseaux 
sociaux"

• Intervention de Patricia auprès de l'IAE

15 L1 et 2 L3
Jeu de la monnaie, créé par la Gentiane. Durée du jeu 1h15.
Très bon ressenti.
Partage des étudiants :
    - ont apprécié le jeu car permet de trouver des idées ensemble et travaillé en groupe
    - résilience et écologique
    - ne vont pas à la biocoop donc too good to go ? + monnaie digitale
    - idées : faire goûter des produits des commerçants gentiane, dans les restos qui prennent la gentiane : faire
un menu spécial gentiane, système bracelet festival
    - dommage que pas de plus petite coupure que billets
    - ont regretté de pas voir un billet
    - auraient aimé voir dans le jeu une distinction entrepreneurs et commerçants

• Stage Florence

Vient sur Annecy le 16 mai.
A des rdv prévus. Laurence lui a proposé d'aller plus dans le détail de la grille d'entretien.
Besoin de + d'encadrement.
Alexia propose de lui faire passer une séance test type coaching, peut être le lundi 15 mai au soir.

• Adhésions : 

    France Bénévolat - adhésion non renouvelée. N'apporte finalement rien et pas de participation à la journée 
des associations. 
    SOL : réadhésion à faire -> Laurence demande à Marion



• Comptoirs d'échange

Faire un appel aux pros pour devenir comptoir d'échange -> Laurence fait une lettre demain en couplant 
l'appel pour répondre à Florence. Patricia demande à Café Brumes.

• Développement des pros

Des pros à rencontrer et accompagner pour finaliser leur adhésion :
- Ariane Feenouille veut adhérer en ligne RV à prévoir. 
- Idem pour Fermaculture --> Gema s'en occupe. Pas de réponse par mail. 
- Fabienne Demez a un contact : Jacqueline Depres --> Patricia s'en occupe
- Jacoulet Fournil adhérent 2022 -OK a réadhéré
- La personne qui s'occupe du camping d St-Jo --> demander à Adeline de Day-by-day (Sonia car en contact 
avec elle sur d'autres sujets) -> Si Gema y retourne elle lui demande
- CGA -> Gema pas de réponse. Laurence lui donne directement le mail de la présidente
- Auditorium -> Gema pas de réponse, demande à Yves.

Patricia indique que Biocoop rue de la paix demande comment savoir que les adhérents sont bien adhérents 
sont à jour sur 2023 --> LM renvoie le mail de Sebastien de BIOCOOP à Patricia qui lui redonne ensuite / 
vérifie avec lui --> ok au 11/05, tout est clair.
Par contre, il lui manque 5 gentianes -> Gema voit avec Karine (il  a une dizaine de jour).

Patricia indique que la boulangerie rouge chez qui café brumes se fournit devrait passer en gentianes --> 
Finalement Mathilde GOURDIN connaît et va le voir directement.
Patricia démarche BiOCOOP SEMNOZ
LM Granny Smith

Prochain petit dej pros -> Mail envoyé par Sonia au Lavoir si intéressé petit dej pro : Lavoir, Brumes (puis 
Woodstock qd réadhérant)
    
Sonia vérifie la carte des pros (dont Pépinières).

Laurence doit contacter la Ronde du bio pour récupérer le solde Gentianes

• Contacter les pros

Mailchimp, gmail, lokavaluto -> plein de liste d'adresses mails. Il faut homogénéiser et avoir qu'une seule 
BDD
Attention si on passe sur Lokavaluto, ne pas perdre les 900 destinataires.
--> Pierre fait une réunion avec le groupe pro sur ce point (Sonia le relance)

• Liste mail bnv

SA a lancé un sondage pour désinscription / appel à idées

• 18-21 mai : Rencontre les monnaies locales le Vigan --> LM et Patricia y vont.

• Subventions mairie Annecy

Faire un rdv avec Alexandre Mulatier-Gachet en présentiel pour savoir où ils en sont --> LM aimerait ne pas 



y aller seule : Patricia, Alexia et Gema intéressées : le recontate et framadate
Attente du dernier PV : https://www.annecy.fr/31-seances-du-conseil.htm -> la délibération D.CN.2023-52 
affiche une subvention de 1100€

• Mem Annecy - 5 k followers sur Annecy

Alexia demande si possible de parler de la Gentiane sur son compte Insta

• Temps convivial bénévoles

- Soirée au woodstock
Repli chez un membre en cas de pluie
- Alexia propose Bistrot des tilleuls ou Patricia propose l'Ecrevis si jamais (Laurence retrouve 
l'enregistrement de la radio KGB pour poster sur RS)
--> Framadate sur juin. Florence fini 7 juin donc après pour qu'elle présente son boulot. Laurence passera à 
Ilona (et à Mathilde et Corinne)

• Dossier ressources pour nouveaux membres

Laurence travaille un dossier ressources.

https://www.annecy.fr/31-seances-du-conseil.htm

